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PEDIDO DE INFORMAÇÕES 119/2021

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após dada ciência ao Plenário,
na tbrma regimental, seja encaminhado ao f,xecutivo Municipal - Fundação Médico Hospitalar
Dr. Honor Teixeira da Costa, o seguinte:

l)Seja informada a esta Casa LegislaÍiva se a Fundução Médtco
HospitaÍ«r jd tinha sido notificada sobre rc inconforrnidtttÍes na ala de internações, referentes
às normcs sanitárias opontadas peta 7" Coordenadoria Regianal de Saúde, nos últimos dois
anos;

2)Se a respostafor pasitiva, informur a(s) clata(s);
3)Seia enviada a relação das inconformitlades apontadas pela Vigilância

Sanitáríu,lavmdas no auto cle infroção;
4)seja informado se, par$ o sea cumprimento, {ts pendências cpontatlas

pela Vigilãncia Sanitdfia dependem de recursosJínanceiros ou é possível reverter essa contlição
acl mi ni st r at iv eme nte ;

S)sejam informadas as providências tmediatas que a Fundação
Hospital*r tomou ou esttí tomanclo parü reverter o que cilusou a interdiçõo realizarta peta
ú'igilância Sanitdria em 2Z de abrii de 2021.

Sala "Seyerino Câmara de Vereadores,2g de abril de2ü21
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JUSTIFICATIVA:

Fomos surpreendidos na manhã de ontem , dia 2g, com a notícia veiculadaem telejornal com relação à ala de internações do nosso hospital ter sido interditada pelaVigilância Sanitária.

Hospitalarondefomol,:Íi;,1t1"fi i"#ff 3r"*#?#":'ffi "f.ffir,TJffi""',ffiJu:
*HJ#jf"or 

e, após, pelo senhor Halabi Machado - Presideni., o, quais resu*iram o queieria

Buscarnos, com este pedi<io, as informações acima, de fcrma OFICIAL,para que tenhamos em mãos documentot_qu" impeçam de haver int 
"pr.t çoes equivocadas arespeito do assunto, bem como para, no âmbito desà casa Legislativa, serem adotadas as medidasque forem possíveis para auxiliár a Presidência da i..*ã"ião na solução das questões apontadas.
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